

平成坂を登れば 中

薩摩川内市立平成中学校 学校便り 5月号
見ていてくれる

校長 大園 誉

5月の第二週目に、1年生は集団宿泊学習、2年生は修学旅行（県外）、3年生は高校見学を兼ねた一日遠足を実施することができました。保護者の皆様には準備、新型コロナウイルス防止対策に御協力いただきました。ありがとうございました。行事実施後も新型コロナウイルスの影響はみられず、ありがたく思っております。

東井義雄さんの、詩です。

子どもという
いのちの袋の中には
いろいろな宝物が入っている
その宝物は
子ども自身さえ
知らずにいる

先生は、最後の授業で子どもたちに言葉を添えて封筒を渡します。「学級の友達から見た、皆さんのいいところが書いてあります。それぞれの良さを生かし、がんばってください。」

その夜、生徒から電話がかかってきます。電話の声は、泣いています。「どうしたの。」と尋ねると「自分でも知らないことが書いてありました。『あきらめない人』『いつも前向きにがんばる人』と書いてあります。それが、うれしくて・・・。」

平成中の生徒たちも、見てくれています。生徒本人が、あまり意識していない友達の良さをしっかりと。

6月は、夏の平成フェスタが開催されます。夏フェスタに向けて、学校中に生徒の歌声が響いています。学校行事に真剣に取り組む姿は、お互いの良さを認め合い、絆を深めてくれるように思います。

◎ 平成フォーラム発表会（3年）



3年生は5月12日に平成フォーラム発表会を行いました。県内17の高等学校について、学科や学校行事、部活動や入試方法等について調べ、パワーポイントを使い、学校紹介を行いました。自分の進路を深く考える機会となり、有意義な時間となりました。

◎ 高校見学（3年）



3年生は5月13日に高校見学を行いました。神村学園高等部を訪問し、上級学校を肌で感じる中で、進路への意識を高めました。午後は学校でレクリエーションを行い、学年・学級の絆を深めました。

◎ 修学旅行（2年）



2年生は5月10～12日の二泊三日の日程で修学旅行を行いました。熊本・福岡・長崎を訪れ、自然・文化・史跡・地理等の見聞により、これまでの学習内容を再確認し、更に知識を深めることができました。また、三日目のグリーンランドは雨が心配されましたが、時間とともに雨が小降りとなり影響はなく、みんなで楽しく過ごしました。友情を深め絆を強くし、多くの思い出を作ることができました。

◎ 集団宿泊学習（1年）



1年生は5月10・11日の一泊二日の日程で集団宿泊学習を行いました。少年自然の家を訪れ、オリエンテーリングやプラネタリウム観察、陶芸など、日常の学校生活では得がたい多くの体験をすることができました。また今回、八幡小・城上小・水引小との小中交流の機会もあり、立派に小学生の見本となりました。一泊二日の集団宿泊学習を通して1年生は、望ましい生活習慣を身に付け、仲間との絆を深め、中学生として一回りたくましい姿となりました。

6月の行事予定

- 1日（水）高校説明会（2日目）・耳鼻科検診
- 2日（木）救命救急講習・PTA総務・評議委員会
- 3日（金）校区あいさつデー
フッ化物洗口
- 6日（月）全校朝会（地区総体推戴式）
- 7日（火）地区総体～8日
- 9日（水）家庭学習充実週間
テスト前部活停止～16日
- 10日（金）フッ化物洗口
- 11日（土）土曜授業
- 13日（月）生徒会事前打ち合わせ
- 14日（火）歯科検診
- 15日（水）期末テスト～17日（4時間授業給食あり）
- 20日（月）生徒会専門部会・思春期教室
フッ化物洗口・地域PTA
- 21日（火）ジョイントスクール
- 23日（木）生徒集会
いじめ問題と命の大切さを考える道徳の授業公開（八幡小）
- 24日（金）フッ化物洗口
- 27日（月）PTA月例執行部会
- 29日（水）夏の平成フェスタリハーサル
- 30日（木）夏の平成フェスタ・PTA